

Date: 17<sup>th</sup> July 2023  
Ref.: GIH/COD/427/23

التاريخ: 17 يوليو 2023  
الإشارة: GIH/COD/427/23

MS/ Boursa Kuwait Company

السادة/ شركة بورصة الكويت للأوراق المالية  
المحترمين

تحية طيبة وبعد،،

**Subject: Disclosure of Material Information**

**الموضوع: إفصاح عن معلومة جوهرية**

With reference to the above subject, and the Capital Markets Authority regulations issued on November 9th, 2015 Module No. Ten "Disclosure & Transparency" on the disclosure of the material information, attached is the disclosure form for material information dated 17<sup>th</sup> July 2023.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى تعليمات هيئة أسواق المال الصادرة بتاريخ 9 نوفمبر 2015 الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية، مرفق لكم طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بتاريخ 17 يوليو 2023.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،

Sincerely Yours,

Mohammad Salah AlAyoub  
Chief Executive Officer

محمد صلاح الأيوب  
الرئيس التنفيذي

• Copy to Capital Markets Authority



• نسخة إلى السادة هيئة أسواق المال

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Disclosure of Material Information Form

Date	17 July 2023	17 يوليو 2023	التاريخ
Listed Company name	Gulf Investment House K.S.C.P "GIH"	شركة بيت الاستثمار الخليجي ش.م.ك.ع "الخليجي"	اسم الشركة المدرجة
Material Information	Please note that Gulf Investment House Company (K.S.C.P) "GIH" will start the process of moving its headquarters to the following address:  Jawharat Al-Khaleej Complex located in Al-Qibla area, Block (6), Fahad Al-Salem Street, Floor 8.	يرجى العلم بأن شركة بيت الاستثمار الخليجي (ش.م.ك.ع) "الخليجي" بصدد نقل مقرها الرئيسي إلى العنوان التالي:  مجمع جوهرة الخليج الكائن في منطقة القبلة، قطعة (6)، شارع فهد السالم، الدور 8.	المعلومة الجوهرية
Impact of the material information on the Company's Financial position	There is no impact on GIH financial position.	لا يوجد أثر على المركز المالي للشركة.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة



*(Handwritten signature)*

*(Handwritten signature)*